

Le Pied à l'étrier a reçu 7 000 euros pour acheter une calèche adaptée

Charlotte Riccio, présidente de l'association du centre équestre "Le pied à l'étrier", a reçu, mercredi, un chèque de 7 000 € de la part de la Caisse d'épargne Rhône-Alpes, pour l'aider à financer l'achat d'une calèche adaptée aux personnes en situation de handicap.

« Ce don vient de la fondation Caisse d'épargne, dont l'un des objectifs est de soutenir les associations à but social, comme Le pied à l'étrier », confie Yves Toublanc, président de la société locale d'épargne des Savoie. Chaque année, cette fondation, qui aide également à la création d'entreprises, distri-

bue entre trois et quatre millions d'euros, à une centaine de bénéficiaires. Tirée par Fiesta, « cette calèche est très pratique pour tous, explique Charlotte Riccio. On peut monter facilement dedans, à pied ou en fauteuil. Le siège à côté du conducteur se tourne et permet donc à une personne en situation de handicap de tenir les rênes ». Labellisé club "Equi handi", par la fédération française d'équitation depuis 2009, "Le pied à l'étrier" aimerait investir dans un lève-cavalier, afin de faire découvrir l'équitation à des personnes lourdement handicapées.



L'association a reçu 7 000 € de la fondation de la Caisse d'épargne Rhône Alpes, pour financer l'achat d'une calèche destinée aux personnes en situation de handicap.